

El macroconcierto del 50 aniversario de la II Guerra Mundial, por La 2

• Alan Parsons abrirá el espectáculo de música con escenografía bélica

MERCEDES RODRIGUEZ
COLPISA. MADRID

Alan Parsons, Joe Cocker, UB40, Wet Wet Wet, Candy Dulfer o Art Garfunkel serán los principales artistas del macroconcierto que estaba previsto celebrarse ayer lunes en Arnhem y cuya emisión en diferido ofrecerá La 2 a partir de la medianoche de hoy. El evento musical, "The World Liberty Concert", que forma parte de la celebración del 50 aniversario de la liberación de la II Guerra Mundial, constituye el espectáculo televisado más sonado de esta temporada en que empresas productoras y cadenas tratan de cerrar acuerdos para ofrecer por la pequeña pantalla los conciertos más destacados del verano.

Algunos de los conciertos y espectáculos culturales más sonados de la primavera y el verano se convierten en montajes cuyo lucimiento encuentra en la televisión la mejor de las plataformas. Ocurre así con el que estaba previsto celebrarse ayer lunes, en la localidad holandesa de Arnhem, en un escenario levantado entorno a un gran emplazamiento situado frente al histórico Puente John Frost ("Un puente lejano"), pródigamente iluminado. Una enorme puesta en escena al aire libre combinará la música con dos grandes pantallas de vídeo, situadas a ambos lados del escenario, que mostrarán imágenes de cine sobre el período de la guerra y la liberación, así como tomas del espectáculo y de los artistas.

El macroconcierto, que se ofrecerá a partir de las 00,30 de madrugada de hoy por La 2, comenzará con música de Alan Parsons, que estará actuando en el escenario, mientras las pantallas mostrarán el último año de la ocupación. Inmediatamente después se escucharán sirenas y se tratará de dar la impresión de una amenaza de bombardeo.



Joe Cocker, uno de los artistas que participará en el macroconcierto.

En este mismo escenario sucederán las actuaciones de Joe Cocker, UB40, Wet Wet Wet, Art Garfunkel, Cyndy Lauper o Candy Dulfer, que se mezclarán con un espectáculo audiovisual de aviones de caza de reacción volando sobre el escenario. Paralelamente se ofrecerán imágenes de cinco jefes de Estado que darán al mundo un mensaje de paz.

La velada, en la que se utilizarán elementos militares, paracaídas y soldados en este concierto de la paz, terminará con la actuación de Garfunkel cantando "Puente sobre aguas turbulentas".

ROLLING STONES

El acontecimiento de música rock más esperado de este verano es la gira de los Rolling Stones. En un momento de cambios y transformaciones en el mundo audiovisual, la veterana Unión Europea de Radiodifusión (UER) se ha planteado algún avance en este club de televisiones, que empezará

por lo musical. Un representante de la radio irlandesa encabeza la iniciativa de gestionar negociaciones con los Rolling con el fin de grabar el concierto que la mítica banda ofrecerá en Colonia -en España la única actuación será el 22 de julio en Gijón- y ofrecer el concierto a las televisiones asociadas. Sería la primera vez que la UER realizase una producción de estas características.

JULIO ANGUITA

El coordinador general de Izquierda Unida, Julio Anguita, participará hoy martes en un debate con los tertulianos del programa "Hermida y Cía." de Antena 3 TV. El líder de IU contestará a las preguntas que le formularán los periodistas Fernando Jáuregui, Isabel San Sebastián, Javier González Ferrari, Ernesto Sáenz de Buruaga, Juancho Armas Marcelo, Ramón Pi, Consuelo Álvarez de Toledo y Nativel Preciado.

TVE compartirá sondeo electoral con Antena 3 TV y las autonómicas

M. R. □ Televisión Española ha encargado un sondeo electoral para las comicios del 28 de mayo a la empresa Eco-Consulting, que compartirá con las cadenas autonómicas y Antena 3 TV. El director general de RTVE, Jordi García Candau, explicó en el Congreso de los Diputados que no le gustan estos sondeos "porque es caro y efímero, pero no podemos estar fuera de la mecánica".

Candau, que compareció en la comisión de control parlamentario de RTVE para informar de la cobertura del Ente Público de la campaña electoral, recordó que en anteriores comicios la mayoría de los partidos habían felicitado a RTVE por el trabajo realizado en los servicios informativos. El director general recalzó este hecho tras los comentarios de la diputada del PP Ana Mato, que instó a Candau a que TVE hiciera

un esfuerzo en esta campaña "para recuperar la credibilidad perdida y que los profesionales no tengan cortapisas".

TVE emitirá cinco minutos de información electoral de las principales fuerzas políticas al término del TD-1 y TD-2 siguiendo criterios de representatividad proporcional de los partidos del arco parlamentario. Por otra parte TD-3 ofrecerá información de las formaciones de menor proyección.

Para el diputado de IU Felipe Alcaraz, los programas "Los desayunos de Radio 1" e "Informe Semanal" también deberían registrarse por los mismos criterios que la información electoral de los Telediarios. Alcaraz pidió también que se amplíe el bloque de cinco minutos en los telediarios con un criterio profesional e informativo "que no esté subordinado al minutaje".

Respecto a los debates que se emitirán a partir de la próxima semana para todo el país -los centros territoriales emitirán debates para sus comunidades-, tanto PP como IU pidieron al director general que no se centren en temas locales y municipales y que el discurso se amplíe a temas generales, ya que "el interés del PSOE es que no se hable del Gobierno", apuntó Mato.

Candau recordó que es la junta electoral central el organismo competente para dirigir las protestas y subrayó que no se tratan de elecciones generales.

Respecto al sondeo electoral que se emitirá minutos antes del cierre de los colegios electorales, será emitido por TVE, las televisiones autonómicas y Antena 3 TV, además de ser compartido por RNE y las emisoras de radio autonómicas.

EL MENU DE KARLOS ARGUÑANO



Potaje con bacalao

Ingredientes (4 personas):

- 250 grs. de garbanzos.
- 200 grs. de judías blancas.
- 2 tomates.
- 2 cebolletas.
- 1 cucharadita de pimentón picante.
- Aceite.
- Sal.
- 250 grs. de bacalao desalado.
- 1 o 2 huevos.
- Un poco de miga de pan.
- Orégano.
- Perejil picado.
- Harina.
- Agua.
- Un chorrito de leche.

Elaboración:

Deja los garbanzos y las judías a remojo de víspera. Pon a cocer las judías en agua fría y cuando empiecen a hervir agrega los garbanzos y un chorrito de aceite (también puedes añadir alguna verdura). Al cabo de una hora aproximadamente, añade un sofrito hecho con el tomate, la cebolleta, bien picados y sazonados, y el pimentón. Pon el potaje a punto de sal. Prepara unas albóndigas mezclando el bacalao desalado y desmigado con la miga de pan que habrás remojado en leche, huevo batido y una pizca de orégano. Pasa estas bolitas por harina y fríelas en aceite bien caliente. Por último, agrega las albóndigas al potaje y déjalo fuera del fuego reposando unos 5 minutos aproximadamente. Sirve espolvoreado con perejil picado.



Plátanos con galletas

Ingredientes (4 personas):

- 3 plátanos (maduros).
- 8 galletas tostadas.
- Un chorrito de leche condensada.
- Zumo de un limón.
- 4 fresas.
- Unas hojas de menta.
- 1 copita de licor de manzana.

Elaboración:

En un bol o jarra echa las galletas muy troceadas y los plátanos pelados y en rodajas. Mézclalo y añade el zumo de limón, la leche condensada y el licor de manzana. Tritúralo todo con una batidora hasta conseguir una masa homogénea. Sirve este puré en copas y enfríalas hasta el momento de servir. Decora con trocitos de fresa y unas hojas de menta.

teka
Electrodomésticos